

München, 10.09.2018

Antrag

Aufnahme der Fernpaßgrundschule in das Modellprojekt Kooperative Ganztagsbildung an Grundschulen zum Schuljahr 2019 / 2020

Der Bezirksausschuss 7, Sendling-Westpark, beantragt, die Grundschule an der Fernpaßstraße in das **Modellprojekt Kooperative Ganztagsbildung an Grundschulen** zum Schuljahr 2019/2020 aufzunehmen; eine Kooperation von Freistaat Bayern und Landeshauptstadt München.

Der BA 7 unterstützt damit auch eine gleichlautende Initiative der Caritas München.

Begründung:

Das **Modellprojekt Kooperative Ganztagsbildung an Grundschulen** ist eine Kooperation von Freistaat Bayern und Landeshauptstadt München.

in der Landeshauptstadt München laufen zwischen dem Referat für Bildung und Sport und dem Stadtjugendamt Planungen für die Umsetzung des Modellprojektes. An der Schule am Pfanzeltplatz wird bereits ab diesem September 2018, zusammen mit der AWO als Träger, ein erster Modellversuch durchgeführt. Weitere, voraussichtlich zehn Modellprojekte sollen im Schuljahr 2019/2020 an ausgewählten Grundschulen im Münchner Stadtgebiet umgesetzt werden.

Die Grundschule an der Fernpaßstraße erscheint für diesen erweiterten Modellversuch besonders geeignet, da die räumlichen Voraussetzungen für einen Ganztagesbetrieb vorhanden und auch Ganztagsklassen im bisherigen Format eingerichtet sind.

Die Initiative der Caritas erscheint dabei als eine gute Voraussetzung, zumal die Institution als Träger von Kindertagesbetreuung, Mittagsbetreuung, Schulsozialarbeit und offener Jugendarbeit im Stadtgebiet München aktiv tätig und erfahren ist.

Der Bezirksausschuss unterstützt die Initiative zum Modellversuch, auch mit Blick auf die Tatsache, dass im Stadtbezirk Sendling-Westpark viele Bildungs- und Betreuungsplätze für Grundschüler fehlen.

Alfred Nagel, Sprecher der CSU im BA 7, Sendling-Westpark